

et à la sacristie, des modèles accomplis de piété, de respect et de dignité?

II - Pratique Eucharistique.

Le but à atteindre dans l'éducation eucharistique des enfants est de développer en eux une véritable piété envers Notre-Seigneur Jésus-Christ dans le Sacrement de son amour. Mais puisque la piété, si elle est un don de Dieu, est aussi une habitude, comme toutes les autres habitudes, elle doit se former par la répétition des mêmes actes, et ce sont ces actes qu'on appelle des pratiques de piété. Ce sera donc à la visite au Très Saint Sacrement, à l'assistance à la sainte Messe, à la Communion fréquente et quotidienne qu'il faudra amener les enfants et en aussi grand nombre que possible.

Pour cela, comme il a été dit, on leur fera connaître et aimer Notre-Seigneur Jésus-Christ. Ainsi naîtront dans le cœur de l'enfant l'attrait vers l'Eucharistie, le désir de la communion.

Mais, qui ne le constate, quand l'enfant veut suivre cet attrait, mettre ce désir à exécution, il se heurte à de multiples obstacles, d'où une lutte dans laquelle il a besoin d'être encouragé et soutenu.

Parmi ces obstacles, les uns proviennent de la nature même de l'enfant, tels le défaut de courage, l'inconstance, le sentiment pénible de l'isolement; d'autres tiennent plutôt aux circonstances extérieures de personnes, de lieu, de temps, etc.

Pour combattre les premiers, ici, comme partout, il importe de profiter de l'immense force que procure l'Association, et de ne pas oublier ce conseil que donnent tous les hommes d'expérience: de produire chez les enfants un *salutaire entraînement*.

L'Association! Elle est, pour les enfants surtout, et les jeunes gens, l'indispensable condition de succès et de persévérance. L'instruction, les catéchismes n'y suffiront pas: l'expérience est unanime sur ce point.

1. - Ligues ou Associations d'Enfants.

Quels sont les avantages d'une Ligue ou Association? Voilà ce qu'il nous faut bien comprendre.